

## LafargeHolcim veräussert Anteil an Cemento Polpaico in Chile

LafargeHolcim gibt bekannt, dass der Konzern eine Vereinbarung mit Inversiones Caburga Limitada, einem Unternehmen der Hurtado Vicuña Group, zum Verkauf seines Anteils von 54,3 Prozent an Cemento Polpaico in Chile für einen Unternehmenswert von rund CHF 220 Millionen (auf 100-Prozent Basis) eingegangen ist. Die Transaktion wird über ein öffentliches Kaufangebot von Inversiones Caburga Limitada an alle Aktionäre von Cemento Polpaico durchgeführt.

Cemento Polpaico betreibt ein integriertes Werk und zwei Mahlwerke mit einer jährlichen Zementkapazität von 2,3 Millionen Tonnen. Das Unternehmen ist zudem ein führender Transportbetonhersteller mit 25 Werken und auch im Bereich Zuschlagstoffe aktiv. Die Lancierung des öffentlichen Kaufangebots ist abhängig von der Zustimmung der chilenischen Wettbewerbskommission, welche für das erste Quartal 2017 erwartet wird. Mit dem erfolgreichen Abschluss würde sich LafargeHolcim gänzlich aus dem chilenischen Markt zurückziehen.

LafargeHolcim hat das Desinvestitionsziel für 2016 von CHF 3,5 Milliarden bereits übertroffen. Der Konzern hat im August 2016 angekündigt, das Ziel auf CHF 5 Milliarden zu erhöhen. LafargeHolcim erwartet den Abschluss des Programms für Ende 2017.

## Über LafargeHolcim

LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) ist mit einer ausgewogenen Präsenz in 90 Ländern und dem Fokus auf Zement, Zuschlagstoffe und Beton das führende Unternehmen der Baustoffindustrie. Der Konzern hat 100 000 Mitarbeitende rund um die Welt und einen Nettoverkaufsertrag von CHF 29,5 Milliarden im Jahr 2015. LafargeHolcim setzt beim Thema Forschung und Entwicklung die Massstäbe in seiner Industrie und bietet angefangen bei individuellen Bauherren bis hin zu grössten und sehr komplexen Projekten die grösste Bandbreite an Produkten, innovativen Services und umfangreichen Baulösungen, die für Mehrwert sorgen. Mit dem Bekenntnis, nachhaltige Lösungen für besseres Bauen und bessere Infrastruktur zu fördern und einen Beitrag zu höherer Lebensqualität zu leisten, ist der Konzern bestens positioniert, um den Herausforderungen der zunehmenden Urbanisierung zu begegnen.

Mehr Informationen unter [www.lafargeholcim.com](http://www.lafargeholcim.com)

## Über Inversiones Caburga Limitada

Inversiones Caburga Limitada ist ein Unternehmen der Hurtado Vicuña Group, welche ein diversifizierter Chilenischer Konzern mit Investments in den Bereichen Versicherungen, Telekommunikation und Bergbau in Chile ist. Der Konzern ist im lokalen Transportbetonmarkt über Cementos Bicentenario (BSA) vertreten.